



年少組
鴨宮中学生へ
のお礼と
卒業式の見学

10日(月)鴨宮中学校3年生が第2学期に家庭科の授業で、第3学期はボランティアで幼稚園に遊びに来ました。とても楽しい経験ができたことで、“お兄さん、お姉さんにお礼をしたい!”とプレゼントをつくり渡しに行きました。丁度、卒業式の練習をしていたので、休憩時間にプレゼントを渡した後、卒業式の中で行う『卒業の歌と言葉』をきかせてもらいました。呼びかけの間に3曲の歌が入り、素敵な歌声に、子どもたちも真剣に聴き入る姿がありました。



お兄さん、お姉さんありがとう!



かっこいいね!

教頭先生ありがとうございました!



年長組
食育活動
シチューを食べる

年長児が育てたスティックセニョールを収穫し食することにしました。クリームシチューにして食べたいというリクエストがあったので、収穫量が少なめだったスティックセニョールとタマネギ。あとはクリームシチューの素を買いに行きました。当日は、タマネギの皮をむき、スティックセニョールを切って準備万端。台所で園長と用務員の小林さんとで調理をしていると、いい香りに誘われ、「早くたべた〜い!」と待ちきれない様子。いつもは食べられない野菜を食べられたり、おかわりする子もたくさんいたりしました。最後の素敵な思い出になったのではないかと思います。



スティックセニョールあった〜!



油はどこかな?



おつりください!



タマネギの皮むき楽しい!



これから、スティックセニョールをいれるよ!



いいにお〜い!



スティックセニョールをはさみで切って!



めっちゃ美味しい!



おかわりしたい!



年少さんももりもり食べました!

